

EVoline[®] CableManagement



EVoline® CableManagement



EVoline WireLane

Geordnete Kabelkette

Mit der WireLane laufen alle Kabel in geordneten Bahnen. Der Untertischkanal aus Kunststoff ist verschraubbar, verkettbar und biegsam. Einzelne Glieder können miteinander verbunden oder getrennt werden.

EVoline WireLane

Organised cabling

With the WireLane, all cables run in orderly tracks. The plastic under-the-table channel is screwable, linkable and flexible. Individual links can be connected or disconnected.

EVoline Bridge

Trittfeste Kabelschiene

Die Bridge schafft Ordnung in der Kabelführung. Die Schiene ist trittfest, überrollgeeignet und so flach gestaltet, dass keine Stolperkante entsteht. In ihrem stabilen Gehäuse aus eloxiertem Aluminium werden Strom- und Datenkabel separiert in zwei Kammern geführt.

EVoline Bridge

Durable Floor Trunking

The Bridge tidies up the cable routing. The rail is rigid, suitable for rolling over and so flat that no tripping hazard arises. Power and data cables are laid separately in two compartments in their sturdy anodised aluminium housing.



EVoline Rail

Der robuste und erweiterbare Kabelkanal

Nicht alle Strom- und Datenanschlüsse müssen auf der Tischfläche zugänglich sein. Die Rail liefert eine robuste Möglichkeit, einzelne sowie mehrere Expresssteckdosen oder ein frei konfigurierbares U-Dock unter dem Tisch zu montieren.

EVoline Rail

Sub-mounted Cable Tray

Not all power and data connections need to be accessible on the desktop. In the case of representative tables, even a completely free area is often desired. The rail provides a robust option for mounting single and multiple express sockets or a freely configurable U-dock under the table.

EVoline CableSleeve

Flexibler Kabelschlauch

Der CableSleeve ist ein flexibler Kabelschlauch, der Dank des strapazierfähigem Polyestergewebes und integriertem Reißverschluss mehrere Kabel einfach und bequem bündeln und ordnen kann. Mit dem zusätzlichen Haltemagnet, bleibt der Kabelschlauch an Ort und Stelle.

EVoline CableSleeve

Flexible Cable Sleeve

The Cable Sleeve is a fast and convenient solution for hiding and organising cable mess, thanks to its durable polyester fabric and zip opening. The Cable sleeve can also be held in place with a floor magnet.

EVOLine[®]

Schulte - Elektrotechnik GmbH & Co. KG

Jüngerstraße 21
D-58515 Lüdenscheid

Telefon | *phone* +49 23 51 / 94 81-0
Telefax | *fax* +49 23 51 / 4 26 58

E-Mail | *mail* info@schulte.com

www.evoline.com
Deutsch | *english*



7599 0912 0300

Stand | *Issued*: 02/2024

Technische Änderungen und Druckfehler vorbehalten. | *Abbildungen ähnlich.*
Subject to technical changes and printing errors. | Illustrations similar.